
 

 

Uthmöden 
 
 
Niederschrift  
über die Tagung des Ortschaftsrates Uthmöden der Stadt Haldensleben am 25.09.2014, von 19:30 Uhr  
bis 21:10 Uhr 
 
 
Ort:  in der Gaststätte "Zur grünen Aue" in Uthmöden  

_________________________________________________________ 
 
Anwesend: 
 Ortsbürgermeisterin 
 Frau Roswitha Schulz 
 Mitglieder 
 Herr Christopher Appel 
 Herr Johannes Kusian 
 Frau Marie Ohrdorf 
 Frau Beate Rieke 
 Herr Oliver Schoppmann 
 Herr Frank Schulze 
 
 
Abwesend: 
 
 
Tagesordnung: 
 
I. Öffentlicher Teil 
 
1.  Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Einladung und der Beschlussfähigkeit    
2.  Änderungsanträge zur Tagesordnung und Feststellung der Tagesordnung    
3.  Evtl. Einwendungen gegen den öffentlichen Teil der Niederschrift über die Tagung vom 21.08.2014    
4.  Ortsfest    
5.  Mitteilungen    
6.  Anfragen und Anregungen    
7.  Einwohnerfragestunde    
 
II. Nichtöffentlicher Teil 
 
8.  Evtl. Einwendungen gegen den nichtöffentlichen Teil der Niederschrift über die Tagung vom 21.08.2014    
9.  Mitteilungen    
10.  Anfragen und Anregungen 

    
 
 
 
 
 
I. Öffentlicher Teil 
  

 
zu TOP  1  Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Einladung und der 

Beschlussfähigkeit   
Frau Schulz eröffnet die Sitzung, stellt die Ordnungsmäßigkeit der Einladung und die Beschlussfähigkeit fest. 
 
 
zu TOP  2  Änderungsanträge zur Tagesordnung und Feststellung der Tagesordnung   
Die Tagesordnung wird ohne Änderungsanträge festgestellt. 
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zu TOP  3  Evtl. Einwendungen gegen den öffentlichen Teil der Niederschrift über die Tagung vom 

21.08.2014   
Die Einwände von Herrn Schulze konnten in einer kurzen Aussprache geklärt werden. 
 
 
zu TOP  4  Ortsfest   
Frau Schulz verkündet, dass zum diesjährigen Ortsfest schon im Vorfeld einige Aktionen getätigt worden sind 
und noch getätigt werden müssen, u. a.  
 
- die Feuerstelle ist gesäubert 
- die Strohpuppen stehen bereits am Ortseingang 
- der Stadthof wird vorher noch mähen 
- das Frühstuck wurde bestellt 
- Postwurfsendungen an alle Bewohner von Uthmöden, dass nur trockener Grünschnitt zur Feuerstelle gebracht 
werden darf, wurden verteilt 
 
Lobend erwähnt Herr Schulze die Stadtverwaltung, dass das Verfahren, um eine Schankgenehmigung zu erhal-
ten, einfacher geworden sei. 
 
Ablauf: 
Freitag, 03.10.2014 
Fackelumzug mit anschließendem Feuer. 
 
Frau Schulz bittet in diesem Zusammenhang um eine Information, wenn die Feuerreste länger liegen bleiben, als 
in der Anordnung steht. 
 
Samstag: 04.10.2014 
-Treff um 10 Uhr zum Aufbau der Tische und Stühle  
- Heidekönigin hat ihr Erscheinen zugesagt 
- Rundfahrt mit der Erntekrone ab ca. 13.30 Uhr – Kleegarten, Bahnhof, Erknerstraße, Eichgartenstraße, Kurze 
Straße 
- weitere Angebote: Hüpfburg, Bogenschießen,  
 
Sonntag, 05.10.2014 
Frühstück von 9.30 Uhr bis 13.00 Uhr umrahmt mit der Blaskapelle aus Satuelle. 
 
 
zu TOP  5  Mitteilungen   
Frau Gerwien teilt mit, dass wegen der Verunreinigung an den Containern eine Mitteilung an den Landkreis 
erfolgt ist. 
Des Weiteren teilt sie über den Sachstand „Calvörder-Heerstraße“ mit, die Zuständigkeitsprüfung ergab, dass ein 
Rechtsnachfolger – der für die Gewährleistung eines ordnungsgemäßen Zustandes des Durchlasses herangezo-
gen werden kann – für das betroffene Grundstück nicht ermittelt werden kann.  
Aufgrund des sehr schlechten baulichen Zustandes hat die Stadt Haldensleben die Brücke für Fahrzeuge über 3,5 
Tonnen gesperrt.  
Der Ortschaftsrat bittet hier um schnelle Problemlösung, da diese Sperre für die Landwirte eine enorme Zeitver-
zögerung, wegen der Umleitung, bedeute. 
 
Frau Schulz informiert über die geplante Terminverschiebung vom 06.11.2014 auf den 23.10.2014 und gibt 
gleichzeitig den Sitzungstermin für Dezember, welcher am 16.12.2014 um 19.30 Uhr stattfinden soll, bekannt. 
An diesem Tag findet auch die Seniorenweihnachtsfeier ab 14:30 Uhr statt. 
 
Der Stadthof gibt bekannt, dass am 11.09.2014 kurzfristig die mittlere Birke (Birkenallee) in Höhe Reitplatz 
gefällt worden ist. Es war Gefahr im Verzug, der Zwiesel war ausgebrochen und hing über den Weg.  
Möchte der Ortschaftsrat für die Birke 110, welche im Winter gefällt werden soll, eine Nachbepflanzung?  
Der Ortschaftrat ist einstimmig dafür! 
 
Mitteilung der Stadt an die Ortsräte Satuelle und Uthmöden – ländlicher Wegebau 
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Es gab ein Telefonat mit Frau Lüddecke vom ALFF-Mitte, sie erklärte nochmals den weiteren Werdegang von 
der Antragsstellung bis hin zur Durchführung eines Flurneuordnungsverfahrens. 
Frau Schulz fragt den Ortschaftsrat, will er einen Antrag stellen?? Sie selbst will sich noch mal mit Herrn Schu-
macher in Verbindung setzen, damit der Antrag eventuell zu Dezember vorbereitet werden kann. 
 
 
zu TOP  6  Anfragen und Anregungen   
Kann die Utau gereinigt werden?? 
 
 
zu TOP  7  Einwohnerfragestunde   
Frau Bärbel Wartberg: 
In der Bahnhofstraße, Ortseingang rechts ist ein Grünstreifen zwischen Graben, Fußweg und Acker, wer ist hier 
für die Pflege zuständig, es sieht wohl unmöglich aus. 
 
 
 

 
Roswitha Schulz 
Ortsbürgermeisterin 
 
 
 
Susan Gerwien 
Protokollführer 
 


